

Sabemos que hemos pasado de la muerte a la vida porque amamos a nuestros hermanos.

Una lectura de la primera Carta de San Juan 3:14-16

Amados:

Sabemos que hemos pasado de la muerte a la vida
Porque amamos a nuestros hermanos.

Quien no ama permanece en la muerte. Todo el
que odia a su hermano es un asesino,

Y sabes que a ningún asesino le queda vida eterna.

La forma en que llegamos a conocer el amor
fue que dio su vida por nosotros;

Así que debemos dar nuestras vidas por nuestros hermanos.

La palabra del Señor.